

Rencontre avec M. le Sénateur du Nord



Vendredi 10 novembre 2023 Arnaud **BOUTELIER** et Mathieu **LE TRONG**, Chargés de mission 59, ont été reçus à l'Hôtel de Région de Lille, par **Franck DHERSIN**, Sénateur du NORD, membre de la commission de l'aménagement du territoire et du développement durable, membre de la commission d'enquête sur l'impact du narcotrafic en France....

Lors de notre entrevue, Monsieur **Franck DHERSIN** nous fait part d'être attaché au travail des forces de l'ordre et de leurs conditions de travail. C'est pourquoi, au vu de nos dernières communications, Monsieur le Sénateur a souhaité échanger avec notre organisation sur l'ensemble des problématiques sécuritaires que rencontrent nos collègues au quotidien.

Dans le contexte actuel, Monsieur le Sénateur nous fait part de son soutien total aux différentes forces de sécurité pour le travail qu'elles accomplissent. Il ne peut que reconnaître l'engagement sans faille de ces hommes et de ces femmes pour assurer notre protection et faire face à toutes formes de violences dans un contexte sociétal difficile pour notre pays.

Au cours de nos échanges, nous avons pu également aborder nos principales revendications à la suite des nombreuses mobilisations contre les forces de l'ordre organisées sur l'ensemble du territoire national dont le principal objectif de certain groupuscule est d'attiser et de souffler sur les braises depuis plusieurs mois, par des messages haineux et des appels à la violence.

Les principaux thèmes abordés concernaient :

- Le renforcement de la surveillance des gares et des réseaux de bus ou de trains (Projet de création de BSTC)
- Reconnaissance de l'engagement exceptionnel des forces de l'ordre lors des événements nationaux et internationaux (Visites officielles, manifestations sportives, et l'organisation des JO 2024)
- La pression du flux migratoire sur l'ensemble du littoral
- Indemnité de résidence et ASA
- La protection fonctionnelle des policiers, réponses pénales inadaptées,
- De meilleures conditions de travail (effectifs, matériels etc...)

Monsieur le Sénateur a approuvé ces propositions et nous précise qu'elles pourront être relayées par les différents canaux d'actions notamment par des questions écrites adressées directement au Ministre de l'Intérieur par les parlementaires pour traiter tous ces sujets évoqués.

Nous tenons à exprimer notre gratitude envers Monsieur le sénateur pour ces échanges constructifs et son intérêt soutenu envers notre action et l'ensemble des forces de l'ordre.